

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

La cifra de agentes de tránsito casi que se duplicará, para responder con mayores capacidades a la necesidad de control y apoyo a la movilidad de la ciudad. | Foto: Aymer Andrés Álvarez / El País

[> CALI](#)

Cali tendrá cerca de 1000 agentes de tránsito para el 2027; expertos advierten que se necesitan más uniformados

Alcaldía contrataría 100 funcionarios cada año durante el cuatrienio.

23 de junio de 2024

Por: Redacción El País

   

En la retentiva de muchos caleños aún están las palabras dichas por el alcalde Alejandro Eder a comienzos de este año, cuando se comprometió a contratar 400 nuevos agentes de tránsito para el año en curso.

Sin embargo, la Secretaría de Movilidad de Cali le aclaró a *El País* que con la aprobación del Plan de Desarrollo, también se avaló que la contratación de estos nuevos servidores públicos se complete a lo largo de los cuatro años de gobierno.



El proceso de selección de los nuevos agentes de tránsito sería igual cada año, con una feria de empleo en la que se invite a toda la ciudadanía a participar del proceso. Fotos de Wirman Ríos. Junio 20 de 2024. EL PAIS | Foto: WIRMAN RÍOS

Wilmer Tabares, a cargo de esa Secretaría, [explicó que este año se contratarán 100 nuevos guardas, mismo número para los años 2025, 2026 y 2027, completando así los 400.](#)

Expertos en movilidad señalaron que el esfuerzo es importante, pero dijeron que se queda corto para las necesidades de la capital del Valle.

“No solamente debe contemplarse el parque automotor que está matriculado en Cali como tal, **sino que es necesario contar con los vehículos matriculados en áreas circunvecinas, como Candelaria, Pradera, Palmira, Jamundí, Yumbo, pero que llegan a Cali.** Eso nos daría un volumen mucho más alto”, explicó Víctor Hugo Vallejo, abogado y especialista en Tránsito.



Trabajo sí hay: Alcaldía contratará a agentes de tránsito en Cali

Una cifra que sería adecuada, continuó, **sería la de unos 1300 agentes de tránsito para la ciudad**, que tendría que estar acompañada de una mayor inversión en tecnología para hacer con la vigilancia y el control.

“Se deben enfocar en aquellos elementos que atenten contra la circulación, con el fin de que el tránsito sea más ágil”, pero además se debe garantizar una mayor seguridad en las vías, “porque la inseguridad sigue aportando demasiadas víctimas mortales y de lesionados”, añadió.



[Microsoft Power BI](#) ...

De acuerdo con los datos de la Agencia Nacional de Seguridad Vial, con corte al mes de mayo, [en Cali se han contabilizado 135 muertes por siniestros viales en lo corrido del año, un caso más que en el mismo periodo del 2023.](#)

Por ello, el investigador y profesor de Transporte, Darío Hidalgo, coincidió en que siempre hace falta más personal para apoyar en estas labores críticas, aunque reconoció que el aumento de personal que se busca

Frente a las tareas específicas que podrían entrar a realizar los nuevos funcionarios, **priorizó el control al exceso de velocidad, ya que es el factor de riesgo más repetitivo en las vías.**



Agente de tránsito fue herido con arma blanca en un puesto de control en Bugalagrande, Valle

“También es importante el control de porte de licencia de conducción y que los vehículos, especialmente las motos, tengan Soat y revisión técnico-mecánica. **En las noches, en particular viernes y sábado, se requiere control de consumo de alcohol y sustancias psicoactivas a conductores. Es muy importante focalizar acciones con mayor incidencia en siniestralidad y sobre el actor más relevante: motociclistas**”, sostuvo el experto.

De momento, el esfuerzo de la Administración Distrital se enfocará en los 400 agentes que se anunciaron, y para este año ya comenzó el proceso de selección de los ciudadanos que se uniformarán de azul, con la feria de empleo realizada el pasado jueves en el centro comercial La Estación.

✅ Realizamos con éxito la primera etapa de recepción de hojas de vida para las 🎯 vacantes de agentes de tránsito. 🇨🇴

👉 Continuaremos con la segunda etapa del proceso de selección.

¡Buscamos a los mejores para salvar vidas en Cali!

pic.twitter.com/IKlkuR0z9e

— Secretaría de Movilidad de Cali (@MovilidadCali) June 21, 2024

Al lugar llegaron más de 700 ciudadanos interesados en participar de la convocatoria. También hizo presencia el alcalde Alejandro Eder, [quien manifestó que tiene como objetivos generar más empleo y recuperar el orden en las vías.](#)

“Cali tiene 600 guardas de tránsito hace más de 20 o 30 años, entonces vamos a aumentar en 400 el pie de fuerza. Estamos seleccionando los primeros 100. Esta es una convocatoria abierta, **aquí se ha podido**

presentar cualquier persona que haya estudiado, que tenga la vocación de servir a nuestra ciudad",

manifestó el Mandatario.

Alcaldía de Cali Secretaría de Movilidad de Cali agentes de tránsito guardas de tránsito
movilidad en cali movilidad cali Cali

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

AHORA EN CALI

CALI

Nacional Geographic, reconocida publicación internacional, hace descripción de Cali como destino; esto fue lo que dijo
